

## La abogacía leonesa celebra su fiesta patronal este viernes

Diecinueve letrados prestarán juramento o promesa y doce recibirán la insignia de oro al mérito colegial por cumplir más de 40 años de ejercicio

### :: L.N.C.

**LEÓN.** Este viernes 25 de noviembre, a las 18:30 horas, el Colegio de la Abogacía de León celebra la festividad de su patrona, la Inmaculada Concepción, en el Aula Magna San Isidoro de la Universidad de León, en el Edificio Albéitar, con un acto que contará con la asistencia de autoridades judicia-

les, civiles, militares y académicas y que será presidido por el decano del Colegio de la Abogacía de León, Fernando Rodríguez Santocildes.

Además, diecinueve nuevos letrados y letradas prestarán el juramento o promesa, gesto que les incorporará formalmente al Colegio de la Abogacía de León. Para ello contarán como padrino de honor con el juez decano de León, Pablo Arraiza Jiménez.

Además de dar la bienvenida a estas nuevas incorporaciones, el Colegio tendrá un gesto con los veteranos y durante esta cita doce abogados y

abogadas recibirán la insignia de oro al mérito colegial por su trayectoria profesional y por llevar más de cuarenta años de ejercicio en la abogacía.

### Intervención del juez decano

Además de ejercer de padrino de honor en la jura o promesa de los nuevos letrados, el juez decano Pablo Arraiza compartirá unas palabras con los asistentes y, tras este acto en el Edificio Albéitar, el Colegio ofrecerá un vino español en el Palacio de Exposiciones de León con sesión de baile a continuación.